

Protokoll der Sitzung des Pfarrgemeinderates vom 6. März 2013

Entschuldigt fehlten: Chr. Ahlers, S. Gerken, Chr. Eckelhoff, Ph. Markus

- 1.) Eine kurze Besinnung führte L. Menke durch.
- 2.) Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt.
- 3.) Fastenzeit
 - 3.1. Die Osterkerze wird in diesem Jahr vom PGR gestaltet. Wir entschieden uns für das Gemeindelogo als Motiv. Christoph und Christel übernehmen die Gestaltung.
 - 3.2. Die Kreuztracht wird in diesem Jahr von Rühle aus gestaltet. Fr. Völlering hat bereits Vorbereitungen getroffen.
 - 3.3. Die Passionsgeschichte wird am Karfreitag von Jugendlichen gelesen. Sie haben bereits dafür geübt.
 - 3.4. Den Thekendienst während der Osteragape übernehmen Hans, Christoph und Leonhard. Für das Feuer vor der Kirche sorgen Nico Robben und Philip Markus. Die Ostereier bestellt Christel. Den Aufbau am Samstag um 14.00Uhr übernehmen Manfred, Johannes, Maria und Veronika.
 - 3.5. Das Osterfeuer soll gegen Mitternacht gelöscht werden. Leonhard besorgt das Holz. Im Getränkenwagen helfen Josef Schleper, Theo Gerken, Hans Wilberding und Johannes Knuck. Die Würstchenbude soll am Samstag gegen 11 Uhr von Heiner Fischer, Alois Rickers, Leonhard Menke und Alfons Gravel aufgebaut werden. 200 Würstchen sind bei Fleischerei Arens bestellt. Die weiteren Einkäufe übernimmt Hans. Grillen werden Leonhard, Günter Keuter und Alexander Spanke. Hans kümmert sich am Dienstag ab 9 Uhr um den Abbau.
 - 3.6. Ein evtl. Überschuss muss gespendet werden. Es wurde vorgeschlagen, neue Gebetbücher anzuschaffen.
- 4.) Ehrenamtsfest im August

Es wurde noch einmal über 2 Vorschläge gesprochen. Maria und Bernd Kruth haben sich nach Möglichkeiten im Moormuseum und Ölmuseum mit Busfahrt und Buchweizenpfannkuchen essen erkundigt und Preise eingeholt. Die 2. Idee - eine Fahrt mit der Historischen Eisenbahn von Meppen nach Haselünne - wurde schlussendlich favorisiert. Im dortigen Kolpinghaus kann Kaffee getrunken werden. Eine Kirchenführung evtl. mit Orgelspiel gehört mit zum Programm. Der Ausflug soll dann mit einem Essen vom Grill am Esterfelder Gemeindehaus enden.
- 5.) Tag mit Andrea Schwarz

Die PGR- Mitglieder gaben ein sehr positives Feedback auf die Veranstaltung und können sich

ein erneutes Treffen mit Frau Schwarz zu einem späteren Zeitpunkt evtl. auch für die Gemeinde gut vorstellen. Ludwig verteilt noch ein zugesandtes Papier mit 10 Aussagen zur PGR- Arbeit.

6.) Berichte aus den Ausschüssen

6.1. Der Jugendausschuss des PGR, Kaplan Risse und einige Jugendliche haben sich getroffen, um ein Programm zur Jugendarbeit in der Gemeinde zu erstellen. Es ging dabei auch darum einen Entwurf für eine Satzung für die Jugendarbeit in MzF zu erstellen. Damit wird im PGR darüber sprechen können, sendet Christoph einen entwickelten „Leitfaden“ an alle Mitglieder.

6.2. Der Kirchenvorstand hat sich mit den Haushaltsplänen beschäftigt. Außerdem wurde über die Sauberkeit in der Gemeindehausküche gesprochen. Christel, Kerstin, Hans und Anita treffen sich am Samstag, den 16. März zum Putzeinsatz. Es wurde vorgeschlagen, 1x jährlich eine Putzfirma mit außergewöhnlichen Reinigungsarbeiten im Gemeindehaus und evtl. auch der Kirche zu beauftragen.

6.3. Die Neugestaltung des Kirchenblättchens wird als gelungen bezeichnet.

6.4. Am 7.3. 2013 findet die nächste Sitzung des Kooperationsrates statt. Es wird Thema sein, wie wir uns in Zukunft aufstellen wollten.

6.5. Um die geplante nächste Häusersegnung kümmern sich Veronika und Maria.

6.6 Termine:

Fr. Valerius wird am 24. März 2013 als Pastorin der Betlehemgemeinde eingeführt. Pastor, Hermann, Hans und Anita werden an der Feier teilnehmen.

Zur Mitgliederversammlung der Telefonseelsorge geht Georg.

7.) Die nächste Sitzung findet am 3. April statt. Christian schreibt dann das Protokoll, Leonhard übernimmt die Besinnung.

Für das Protokoll

Anita Kupka